

Cuba agradece a Bolivia donativo para damnificados por incendio

Image not found or type unknown

El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez

La Habana, 22 ago (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, expresó gratitud a Bolivia tras la llegada al país de un donativo de alimentos, medicamentos e insumos médicos desde ese país suramericano.

Nuestro profundo agradecimiento al hermano pueblo boliviano y su presidente @LuchoXBolivia, escribió el máximo representante de la diplomacia cubana en su perfil en Twitter.

El cargamento con 62 toneladas de ayuda solidaria, por valor superior al millón de dólares, está destinado a los damnificados por el incendio de grandes proporciones en la Base de Supertanqueros de la occidental provincia de Matanzas, que afectó comunidades aledañas.

La víspera, el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, agradeció la solidaridad de su par boliviano, Luis "Lucho" Arce, tras el siniestro en la Zona industrial matancera. "Amor con amor se paga", publicó el

mandatario en su cuenta de Twitter.

Por su parte, Arce expresó en esa red social que la mayor de las Antillas enseñó el verdadero significado de la solidaridad.

Hoy, ese principio de reciprocidad y complementariedad entre pueblos hermanos, hace posible enviar 62 toneladas de alimentos en favor de las y los damnificados por el incendio en Puerto Matanzas, agregó.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/297270-cuba-agradece-a-bolivia-donativo-para-damnificados-por-incendio>



Radio Habana Cuba